Sitzungstei	rmin
14.09.2023	3
	Sitzungster 14.09.2023

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Borris,

in den letzten Jahren gab es an den Grundschulen in Ostelbien Schülerlotsen. Seit Beginn des neuen Schuljahres ist vermehrt festgestellt worden, dass Schülerlotsen hier nicht mehr ständig präsent sind. An der Grundschule Brückfeld zum Beispiel waren im letzten Schuljahr zwei Schülerlotsen tätig. Aktuell gibt es Tage, an denen überhaupt kein Schülerlotse mehr vor Ort ist. Gerade beim hohen Durchgangsverkehr und mangelnder Infrastruktur der Sicherheit in der Friedrich-Ebert-Straße haben Schülerinnen und Schüler enorme Probleme, die Straße zu übergueren.

Deshalb frage ich:

- 1. Warum fehlen aktuell Schülerlotsen an Schulen in Ostelbien?
- 2. Wann können Schülerinnen/Schüler und Eltern damit rechnen, dass es an den Grundschulen wieder Schülerlotsen gibt?
- 3. Was unternimmt die Stadt Magdeburg, damit Schülerinnen und Schüler sicher zur Schule gelangen?

Ich bitte um eine mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme innerhalb der vorgegebenen Frist.

Manuel Rupsch CDU-Stadtrat